

子どもと共に

2学期が終了しました



二学期 終業式

長いようであつという間の二学期が今日で終了しました。二学期は、文化祭などの大きな行事も大成功で終わり、全校が一体となって中島中学校を盛り上げました。二〇二三年も覇気ある中中を目指して、頑張っていきたいと思います。



新しいことに挑戦した二学期

一年 兼伸

僕は、自分に自信がなく、人前で話すことが苦手です。そんな自分を変えたいと思い、中島中学校に入学しました。一学期は、「変わりたい」と思いつつも、なかなか変われずいました。しかし、二学期は自分に少し変化がありました。変化を実感することができたのは、文化祭の総合的な学習の時間の発表です。僕は、大きな声を出すのが苦手なので、不安でした。でも、今回は今までの自分を絶対に変えようと心に決めて、発表に臨むことにしました。当日は、自分でも驚くほど

大きな声で発表することができ、「僕にもできるんだ」と初めて自分に自信を持つことができました。この自信をきっかけに、僕は駅伝にも挑戦しました。初めてのことに挑戦するのは、とても勇気がいりました。でもクラスメイトが一人でも駅伝に挑戦しようとしていることを知り、襷をつなげたいと強く思ったので、僕も挑戦することに決めました。駅伝部の練習は思っていたよりも辛かったです。仲間と励まし合っ乗り越えることができました。駅伝当日は、緊張やプレッシャーもあり、走るのが怖いと思いました。でも、襷をつなぐときに、「託したぞ！頑張れ！」という言葉を受け、力が湧き、最後まで諦めずに走りきることができました。自分がやりました。自分がやりました。自分がやりました。自分がやりました。

明日からは冬休みです。二学期は、様々なことに挑戦できた反面、勉強が少しおろそかになってしまいました。この冬休みは、毎日三時間勉強することを目標に、苦手教科の克服に努めたいと思います。また、ふだん家族と過ごす時間が少ない分、家族との時間を大切に、有意義な冬休みを過ごしたいです。

一学期に頑張ったことと冬休みの目標

二年 咲彩

長かった二学期が終わろうとしています。私が二学期に頑張ったことは、二つあります。一つめは、生徒会活動です。私は生徒会長になり、代表として学校行事での司会やあいさつなど、緊張する仕事が増えました。また、全校遊びを企画したり、皆の好きなことを放送で紹介したりすることができました。この経験から私は、先を見て行動することの大切さを学びました。これからも、中島中学校のために頑張っていきたいです。二つめは、文化祭です。実行委員とし



ての仕事、水軍太鼓、全校合唱など、全員が忙しい日々だったと思います。その中でも一番心に残っているのは、水軍太鼓です。練習時間が少なく合わせるのが精いっぱいでしたが、三年生が率先して自主練習をしている姿にやる気の違ひを感じました。その姿を見習って私も頑張ることができました。来年は、三年生として、自分が進んで行動できるようにしたいです。

明日から冬休みです。冬休みに特に頑張りたいことは、学習です。二年生になってから、学習面での日ごろの取組が、希望する高校に行くために大切だと気付きました。勉強は苦

一学期の振り返りと二学期の抱負

三年 翔太

長かった二学期も今日で終わり、明日から冬休みです。私は二学期に頑張ったことが三つあります。一つ目は、総合的な学習の時間の一環で行ったライトアップイベントです。中島ににぎわいを生むためには何ができるか、3年生で時間をかけて話し合いました。はじめは中々アイデアが浮かばず準備にも時間が掛かり、成功させられるのか不安でした。しかし本番当日にはたくさんの方が来てくださり、とてもにぎわいました。ライトアップは自分たちが想像していた以上にきれ

いだったので、とても嬉しかったです。自分たちで考えたことが島のにぎわい創出につながってよかったです。二つ目は連合音楽会です。はじめは音程を覚えたり大きな声を出したりするのがとても難しく、苦労しました。しかし、練習を重ねていくうちに少しずつ形ができていき、全校で練習するたびに上達していることが実感できてとても嬉しくなりました。中学校生活最初で最後の連合音楽会で緊張しましたが、約3か月の間の練習の成果を発揮して、苦手教科を中心

に勉強したいと思えます。3学期初めには実力テストもあるので、時間を有効に

使って勉強に励みます。冬休みはあつという間に終わってしまうと思います。充実したものにできるよう頑張ります。

明日から冬休みです。私が冬休みに気を付けたいことは、計画的に勉強をすることです。間近に迫った高校入試に向けて、苦手教科を中心に勉強したいと思

ます。3学期初めには実力テストもあるので、時間を有効に

